



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**Hoja de Ruta**  
DIGITAL

26/05/2023

LEGISLATIVO



## Aplaudes PRD Declaratoria Constitucional A “Ley 3 De 3 Contra La Violencia”, Se Empleará En Apoyo A Ministra Norma Piña

Las mujeres en este país; pero sobre todo de la Ciudad de México que nos ha costado tanto para que sea libertaria, progresista, y de pleno respeto a los derechos humanos, no permitiremos que las y los violentadores se vayan limpios después de haber generado tanta polarización

Tras saludar la declaratoria constitucional a la “Ley 3 de 3 contra la violencia” y considerarla un hecho histórico que ningún violentador o deudor de pensión alimenticia pueda aspirar un cargo público, los grupos parlamentarios del Partido de la Revolución Democrática en el Senado de la República y la Cámara de Diputados, llamaron a su publicación inmediata en el Diario Oficial de la Federación para que surta efecto desde los comicios 2023 y 2024; y anunciaron que se trabaja también con Va Por México para respaldar a la Ministra Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña Hernández.

<https://hojaderutadigital.mx/aplaude-prd-declaratoria-constitucional-a-ley-3-de-3-contra-la-violencia-se-empleara-en-apoyo-a-ministra-norma-pina/>